

## **"Anwalt der Armen" und "Menschenfreund": Respekt aus Deutschland für Franziskus**

...  
Die reformorientierte katholische Laienbewegung Wir sind Kirche verwies auf "ein Vermächtnis, das unsere Dankbarkeit verdient". Franziskus habe die römisch-katholische Kirche "grundlegender verändert, als viele erwartet haben". Mit der Beteiligung der Kirchenbasis an Synoden habe der Papst eine "kirchengeschichtliche Wende" eingeleitet, die "hoffentlich unumkehrbar" sei.

...  
<https://de.nachrichten.yahoo.com/merz-w%C3%BCrdigt-franziskus-einsatz-f%C3%BCr-083044705.html>

Zuletzt geändert am 30.04.2025